

**Pressemeldung
Heidenheim, 28. Juli 2022**

Sparkassen-Albpokal

Mit einem klaren 3:0 setzte sich die SG Heldenfingen/Heuchlingen im Finale gegen die gastgebende Mannschaft des TSV Gussenstadt durch.

Die Zuschauer sahen ein großartiges Turnier und am Ende einen verdienten Sieger – die SG Heldenfingen/Heuchlingen. Als verlässlicher Partner des regionalen Sports, unterstützte die Kreissparkasse Heidenheim abermals die 50. Auflage des Prestigeturniers.

Den Pokal für die fairste Mannschaft gewann TSV Altheim/Alb. Neben den wenigsten Disziplinarkarten zeichnete sich die Mannschaft durch eine tolle Fairplay-Geste aus. Nachdem dem Team einen unberechtigten Elfmeter zugesprochen wurde, korrigierten die Spieler die Entscheidung des Schiedsrichters und das Spiel wurde mit Schiedsrichterball fortgesetzt.

Florian Schermayer, Leiter des Beratungszentrums Gerstetten, gratulierte dem Siegerteam und lobte die faire Geste des TSV Altheim: „Neben der Gesunderhaltung ist Fußball ein wichtiges Element für den Zusammenhalt unserer Gesellschaft. Die faire Geste des TSV Altheim/Alb unterstreicht dies, daher fördern wir den regionalen Amateursport aus Überzeugung aktiv.“

Teilnehmende Mannschaften waren: TSV Altheim/Alb, VfL Gerstetten, TSV Gussenstadt, SG Heldenfingen/Heuchlingen.



Foto: TSV Gussenstadt

Von rechts: Bürgermeister Roland Polaschek sowie Florian Schermayer, Leiter des Beratungscentrums Gerstetten der Kreissparkasse Heidenheim, gratulieren dem Turniersieger.

Kontakt:
Edgar Klaiber
Pressesprecher Kreissparkasse Heidenheim
Telefon 07321 344 - 1535
E-Mail edgar.klaiber@ksk-heidenheim.de
Web: www.ksk-heidenheim.de